## Deutsch-Kambodschanische Gesellschaft e.v.

សហគមខ្មែរ-អាលិ៍ម៉ង្គ

Sitz: HEUBACH/WÜRTT.

DKG · Adlerstraße 7/1 · 73540 Heubach



DKG
Adlerstraße 7/1
D-73540 Heubach
Tel. 071 73/92 90 50
Fax: 07173/4586
House.of.Peace@t-online.de
www.friedenshaus.kambodscha.de.ms
www.house-of-peace.de.ms

Heubach, Dezember 2015

Sehr geehrte Spenderinnen und Spender,

liebe Freundinnen und Freunde des kambodschanischen Volkes,

liebe Patinnen und Paten der Waisenkinder in Siem Reap,

mit diesem Schreiben möchte ich wieder über einige Ereignisse in Kambodscha, verschiedene Aktivitäten der DKG dort sowie in Deutschland berichten und gleichzeitig Ihnen allen von Herzen danken, denn ohne Sie wären viele Aktivitäten nicht möglich.

Von einem großen Freund und Mitglied der DKG und der Waisenkinder, Herrn Erich Krauschnig, musste ich bereits am 27.1.2015 Abschied nehmen. Ich bin seiner Witwe, Frau Hildegard Krauschnig, sehr dankbar, dass sie weiterhin der DKG die Treue hält.

Nun möchte ich über weitere erfreuliche Ereignisse berichten: Am 9.2.2015 bin ich mit einer deutschen Delegation nach Kambodscha geflogen.

Sie bestand aus dem damaligen Leitenden Regierungsdirektor des Enzkreises, Herrn Karl-Heinz Zeller, Herrn Klaus-Peter Böhringer, Schuldirektor a.D. und mir. Wir hatten am 15.2.2015 eine Audienz bei König Norodom Sihamoni und am 16.02.2015 bei der Königinmutter, Norodom Monineath Sihanouk von Kambodscha.

Ich war dort um mich beim König und der Königinmutter für die Unterstützung unseres Friedenshauses durch den verstorbenen Königvater, Norodom Sihanouk, zu bedanken. Die Audienzen fanden in sehr guter Atmosphäre statt und wurden vom Staatsfernsehen übertragen. Herr Leitender Regierungsdirketor Karl-Heinz Zeller hat in seiner Eigenschaft als Dezernent für Umwelt, Landwirtschaft und Forsten des Enzkreises noch ein Solarlampenprojekt in unserem Friedenshaus in Siemreap/Angkor geplant um den Ölverbrauch der Bevölkerung in der Provinz Siem Reap zu senken. Um den Plan zu verwirklichen, konnte er den pensionierten Schuldirektor, Herrn Klaus-Peter Böhringer, Experte für Solarlampen, motivieren, so dass dieser ebenfalls mit eigenen Mitteln an der Reise teilnahm. Sowohl Herr Leitender Regierungsdirketor Karl-Heinz Zeller, als auch Herr Klaus-Peter Böhringer konnten bei den Audienzen ihr gemeinsames Projekt vorstellen. Die Königinmutter war von dem Projekt so angetan, dass sie bereit war, die Schirmherrschaft zu übernehmen. Die Audienzen beim König und der Königinmutter können Sie auf unserer Homepage anschauen unter: www.friedenhaus.kambodscha.de.ms oder: www.house-of-peace.de.ms. Ich möchte an dieser Stelle einen Freund von mir, Jürgen Koch-Kratzsch, vorstellen. Er bezieht eine kleine Rente, ist aber trotzdem bereit, mit mir auf eigene Kosten nach Kambodscha zu fliegen, um unser Solarlampenprojekt in der Schule beim Friedenshaus(in Siem Reap) zu unterstützen. Er hat ein großes Herz für die armen Kinder in unserem Friedenshaus und ich danke ihm ganz herzlich für den geplanten Einsatz.

Nun möchte ich weitere Unterstützerinnen und Unterstützer erwähnen:

Frau Heidemarie Heck hat an ihrem runden Geburtstag auf Geschenke verzichtet und stattdessen ebenfalls um Spenden gebeten. Somit konnten für das Friedenshaus 1100,00 EUR verbucht werden. Weitere Spenden: Herr Prof. Wolfgang Gaul (Karlsruhe) 1000,00 EUR, Dres. Alfred und Marion Weil (Erzhausen) 700,00 EUR, Frau Renate Fischer (Grebenhain) wieder 500,00 EUR, Frau Silke Moschitz (Freiburg) 400,00 EUR, Ehepaar Elke und Götz Emrich (Schwäb.Gmünd) 500,00 EUR, Herr Karl-Heinz Zeller (Pforzheim) 250,00 EUR, Herr Ronald Kuettel (aus der Schweiz) 300 CHF(entspr. 274,03 EUR), Herr Prof.Detlev Forst und Gattin (Aalen) 250 EUR, Frau Dagmar Wegge

(Luzern) 200,00 EUR, Herr Friedrich-Wilhelm Maschke (Gifhorn) 250,00 EUR, Frau Agnes Maier (Gailingen) 150,00 EUR, Herr Peter Scheu (Ditzingen) 200,00 EUR, Herr Dr.Karl-Hans Gross (Tübingen) 200,00 EUR, Herr Jochen Schühle (Herrenberg) 200,00 EUR, Dr.Manfred Lindau (Bad Soden) 100,00 EUR, Herr Uwe Saupe (Aalen) 100,00 EUR, Frau Dr.Kielwein-Hölzle (Stuttgart) 100,00 EUR, Frau Maria Kaiser (Karlsruhe) 100,00 EUR, Frau Ilse und Herr Peter Karnotzki (Berghaupten) 100,00 EUR, Herr Erich Blum (Heubach) 100,00 EUR, Herr Raimund Beyerlein (Stammbach) 100,00 EUR, Herr Helmut Pörner (Böbingen/Rems) 100,00 EUR, Dr.Rafael Seibold (Urbach) 100,00 EUR.

Den Jubilaren sowie allen genannten und ungenannten Spenderinnen und Spendern ganz herzlichen

Dank! Ich wünsche allen beste Gesundheit, viel Glück und Segen!

Das Friedenshaus betreut momentan 92 Waisen und Halbwaisen sowie 10 Kinder aus sehr armen Familien. Von den älteren der 92 Waisen haben bis jetzt insgesamt 27 das Abitur bestanden. 2 weitere Jugendliche, die bei uns die Kunst der Herstellung von Schattentheaterfiguren gelernt haben, haben ebenfalls in diesem Jahr das Abitur bestanden.

Durch deutsche Medien habe ich erfahren, dass es in Kambodscha einen enormen Landraub gibt und einige Mitglieder der Oppositionspartei krankenhausreif geschlagen wurden. Meine arme Heimat! Es wird noch viel Geduld erfordern, bis dort eine Demokratie entstehen kann und die Menschenrechte respektiert werden!

Die DKG plant im nächsten Jahr auf dem Gelände des Friedenshauses eine Bibliothek und Videothek einzurichten. Ich hoffe sehr auf die weitere Unterstützung großherziger Freundinnen und Freunde der

Waisenkinder und Kinder der armen Bevölkerung!

Liebe Freundinnen, Freunde, Patinnen und Paten, durch Ihre Unterstützung im vergangenen Jahr konnten wir 92 Waisen und einigen behinderten Halbwaisen sowie 10 weiteren bitterarmen Kindern, die noch keine Pateneltern gefunden haben, Hoffnung schenken. Dafür danke ich Ihnen im Namen dieser Kinder sehr herzlich!

Sie haben durch Ihre Spenden diesen Kindern Geborgenheit, Mut zum Leben und Lernen und damit

Zukunft geschenkt!

Ich danke auch den Pateneltern, die Angkor Watt und Ihre Patenkinder besucht haben. Sie haben dadurch im Herzen dieser Kinder Existenzängste beseitigt. Diese Kinder haben das Gefühl eine neue Familie und damit ein neues Zuhause bekommen zu haben. Was für ein großes Glück!

Die Waisenkinder und Halbwaisen im Friedenshaus danken Ihnen herzlich für Ihre bisherige Hilfe und wünschen Ihnen und Ihrer Familie eine frohe Weihnachtszeit sowie beste Gesundheit, Zufriedenheit und Glück im Jahr 2016.

Mögen Ihre Spenden dazu beitragen, dass die Welt von Morgen eine Welt mit mehr Mitgefühl, mehr Liebe, mehr Frieden und weniger Gier, weniger Gewalt, weniger Hass und Ungerechtigkeit werden wird!

Mit herzlichem Gruß

Ihr

Dr.med.Ch.Th.Serey
1.Vorsitzender

<u>P.S.:</u> Ich möchte darauf hinweisen, dass meine jährlichen Reisen nach Kambodscha selbstverständlich ausschließlich aus eigenen Mitteln finanziert werden. Ihre Spenden werden ausnahmslos an das Projekt "Friedenhaus" weitergeleitet.

Sie können die Aktivitäten des Friedenshauses durch Ihre Mitgliedschaft in der Deutsch-Kambdoschanischen Gesellschaft (DKG) noch mehr unterstützen. Bitte wenden Sie sich bei Interesse per Telefon (07173/929050 ab 20.30 Uhr) oder e-mail: <a href="mailto:house-of-peace@t-online.de">house-of-peace@t-online.de</a> an uns. Ihre Spenden sind steuerlich voll abzugsfähig!

Bitte haben Sie Verständnis, wenn wir für Spenden unter 200 Euro nur auf besonderen Wunsch eine Spendenquittung ausstellen, da für das Finanzamt hier der Kontoauszug (oder eine Kopie) genügt. **Spendenkonto:** Volksbank Schw. Gmünd IBAN: DE77613901400118008005 BIC:GENODES1VGD